

LA MONTAGNE

Vareennes-sur-Tèche

Les DDEN donnent un petit coup de pouce

Publié le 03/01/2022



Gérard Bonnot et Joëlle Lafleur, DDEN ; Laëtitia Rollat, directrice à Vareennes-sur-Tèche, et Corinne Devaux, directrice à Trézelles. © Droits réservés

Vareennes-sur-Tèche. Les DDEN donnent un petit coup de pouce aux écoles. Juste avant les vacances de Noël, les délégués départementaux de l'Éducation nationale du secteur de Dompierre-Jaligny-Le Donjon se sont rendus à l'école de Vareennes-sur-Tèche.

Quarante euros par classe

Gérard Bellanger, président, Gérard Bonnot, trésorier, et Joëlle Lafleur ont ainsi remis un chèque à chacune des deux directrices des écoles du RPI Trézelles-Vareennes-sur-Tèche.

Les sommes offertes, à raison de 40 € par classe, participeront à la réalisation de divers projets : classe découverte des châteaux de la Loire, visite du CNCS, cross.

Rappelons que le financement de ce don est possible grâce aux subventions allouées par les communes à l'association locale des DDEN.